

第27回「トラックの日」イベントを開催しました

去る10月13日（日）佐賀県と佐賀新聞社が共催する子育て支援イベント「ばぶばぶフェスタ」に協賛し、「トラックは生活（くらし）と経済のライフライン」をテーマに、佐賀市の「どん」の森広場において、第27回「トラックの日」イベントを開催しました。

イベントの一環として、佐賀県教育委員会の後援をいただき、「わたしたちの夢のトラック」をテーマに県下小学生から絵画を募集し、今年度は過去最高となる7,338点の作品が寄せられました。当日、会場には作品の中から選ばれた各学年の最優秀作品6点をそれぞれ拡大フィルム化し、会員事業所のトラックに貼付したラッピングトラックの展示と共に、優秀賞30点（各学年5点）・入選120点（各学年20点）・佐賀新聞社賞2点の作品も佐賀新聞社ギャラリーに展示しました。

また、当日のステージでは、絵画の表彰式と、Gマークの広報活動として自社トラックにGマークラッピングを施した「㈱ミヤハラ物流（吉野ヶ里町）」への感謝状贈呈及び、交通遺児の育英に対する募金の贈呈とこれに対する感謝状の贈呈式が執り行われました。

さらに、ブースでは、アンケートにご協力いただいた方に佐賀県トラック協会オリジナルうまい棒の配付や、交通遺児育英募金をしていただいた方にアートバルーンのプレゼント、ポップコーンの無料配布、冷蔵冷凍車の体験など多くの催しを行い、子供から大人まで楽しめるイベントとなりました。



▲ステージイベント集合写真



▲絵画ラッピングトラック



▲冷蔵冷凍車体験



▲ブースの様子